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Более 1000 коммунистов, представителей других левых партий, общественных
организаций и просто неравнодушных горловчан приняли участие в первомайском
шествии, организованном КПУ в г. Горловка. Внушительная колонна демонстрантов
проследовала от пл. Победы до пл. Героев революции 1905 года, где состоялся митинг,
посвященный борьбе трудящихся за свои права.      
  Митинг открыл первый секретарь Горловского горкома КПУ И.И. Пыжов, поздравив
присутствующих с Днем международной солидарности трудящихся. Затем слово было
предоставлено первому секретарю Центрально-Городского райкома КПУ г. Горловки,
кандидату в депутаты Донецкого областного совета на выборах 28 апреля, Алексею
Карпушеву, который отметил, что, несмотря на занятое 2-ое место из 6-ти претендентов,
он не согласен с итогами выборов ввиду масштабных фальсификаций, организованных
партией власти.

«На 3-х участках в прозрачных урнах были четко видны широкие пачки из десятков явно
вброшенных бюллетеней, и по этим фактам, насколько мне известно, уже возбуждены
уголовные дела. Есть примеры близко расположенных участков, на одном из которых я
одерживал победу над «регионалом», а на другом проигрывал ему почти в 10 раз, что
никак не вяжется с нормальной логикой. При официальной явке в 15% есть участки, на
которых она заскакивала за 30%, в то время как в тех комиссиях, за которыми нами было
организовано особо тщательное наблюдение, она, как правило, не доходила и до 10%.
Соответственно, там где якобы была наиболее высокая явка, зафиксированы
удивительно большие отрывы кандидата Партии регионов от меня и других кандидатов.
На ряде участков явка с 20.00 до 22.00 якобы превысила явку за весь световой день.
Всё это наталкивает на большие сомнения в законности этих выборов и объективности
полученных результатов. 30 апреля Горловская городская избирательная комиссия
рассматривала жалобу кандидата Яковлева с требованием непризнания результатов и
пересчёта голосов на ряде участков. Из всех кандидатов лишь я присутствовал на
данном заседании и настаивал на удовлетворении изложенных требований. Данная
жалоба была отклонена, однако борьбу за справедливость мы прекращать не
намерены», - заявил Карпушев.
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